



COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER

CARTA MEDICA VIRTUAL ABRIL 29 DE 2010 - 40

colegiomedicosantander@gmail.com

Redacción: Carlos Cortés Caballero

ASAMBLEAS Y VOCABULARIO.

A mediados del siglo pasado había colegas que , asistían a múltiples asambleas no con ánimo electorero sino mas bien para departir con sus amistades pues siempre se terminaba con algún acto social; este fue reemplazando por empanadas y finalmente por un vaso de agua. Era posible opinar así se contase con una sola acción. Todo era sencillo.

Pero como las cosas cambian, aun no sé si para bien o para mal; ahora va uno a medio informarse de lo que le quieran contar, pues lo único que ilustran con gráficas y cuadros comparativos, es sobre los benditos estados financieros. Además resulta complicado hasta entender el lenguaje que se usa en estas reuniones.

Veamos algunos ejemplos que nos dejan confusos y con cara de idiotas. Al ingresar lo primero que escuchamos " me REGALA su firma". Cuando temerosos tratamos de sentarnos nos preguntan" quiere que le COMPULSE una copia de los temas a tratar? Se accede gustoso a tomarla cuando lo único que se halla completo es el informe del revisor fiscal y una serie de cifras y datos a los cuales no se está habituado y por lo tanto resulta engorroso.

Ya un poco mas sosegados, en la parte de los informes se nos advierte. " Afortunadamente esta Institución esta BLOQUEADA pues de lo contrario iríamos al fracaso. Nos reponemos y nos ilustran con que este " APALANCAMIENTO se ha logrado gracias a los esfuerzos de la gerencia y la junta directiva, " pero añaden, sin embargo es preciso JALONAR, pues se requiere la compra de EQUIPAMENTO y seguir TAPONANDO las posibles fugas de pacientes a otras IPS.

Finalmente se le echa la culpa de los pobres resultados económicos a la ley 100, si se trata de entidades relacionadas con la salud.

Así que además de la frustración que se obtiene porque nuestras acciones no producen dividendos, ni tampoco nos pagan a tiempo y el flujo de nuestra caja es nulo, " nos toca" ahora salir a conseguir quien nos ilustre sobre el verdadero significado de este nuevo vocabulario

Afortunadamente todo esto sucede en un mes, pero eso es suficiente.

ECOS DEL AYER.

El Tiempo del 21 de Abril en su sección de Hace 25 años (1985) trae una nota que me ha parecido interesante: " La Federación Médica Colombiana rechazó el indulto que estudia el Congreso para beneficiar a los guerrilleros pues daría marco al ejercicio del poder con las armas y el crimen como figura novedosa de la jurisprudencia colombiana. Los medios y fines deben ser siempre éticamente compatibles" según la carta del presidente Jenaro Murgueitio".

SABIA USTED QUE?

- El 25 de Abril se celebro el día de la Malaria y que esta enfermedad mata a casi un millón de humanos cada año .
- Que la SOCIEDAD NACIONAL DE ENDOCRINOLOGÍA, conmemoró recientemente 50 años de su fundación?
- Y que en 1966 el Dr. Gustavo Manrique Remolina, quien la ejerció, en la tercera reunión anual de ésta especialidad, realizada en Popayán, presentó un trabajo en el cual mostraba 125 pacientes con diabetes, que había estudiado en Bucaramanga?

FRASES CON MENSAJES.

" Dentro de un mundo globalizado en los negocios por la red, nos estrellamos con que en materia de justicia y tecnología no hay casi nada." Andrés Guzmán Caballero. La modernización de la justicia en Colombia.

TITULARES

Las declaraciones hechas por los parientes antes del juicio oral que no puedan corroborarse mediante su testimonio en la audiencia pública no son admisibles en el proceso. (Ámbito Jurídico 19 de abril a 02 de mayo de 2010)